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Anfrage Fraktion ANF0029/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 11.12.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion FDP 
 
 
Betreff: Anfrage zur Wärmedrehscheibe 
 
Grund der Anfrage:  
 
Im Jahr 2022 soll mit der Nutzung der Riva-Abwärme im Verbund mit der Wärmedrehscheibe 
begonnen werden. 
 
 
Anfrage:   
 
Wie wird sich zukünftig der Fernwärmepreis für die Tarifkunden in Hennigsdorf durch die 
Nutzung der Riva-Abwärme verändern? 
 
 
 
Hennigsdorf, 19.11.2019 
 
 
 

gez. R. Nikolai 
Vorsitzender  

der Fraktion FDP 
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